



Traurig nehmen wir Abschied  
von unserem Freund und Alt-Pfeiferchef

# Emilio «Migger» Kräuliger

1939 – 2025

Seit 1997 war Migger eine engagierte und treue Stütze unseres Vereins, der Märtplatz-Clique, die Alte. Als Verstärkung unserer Pfeifergruppe in der alten Garde eingetreten, amtete er dort auch als Pfeiferchef. Trotz zunehmender gesundheitlicher Einschränkungen war Migger gezwungen, erst in der Pfeifergruppe, später auch bei der Teilnahme am Cliquenleben auf vieles zu verzichten. Trotzdem hat er bis vor kurzer Zeit noch manchen Cliquenanlass umsichtig mitorganisiert. Wir verlieren einen über die Jahre aktiven Pfeifer und geschätzten Cliquenfreund. Wir werden seine frohe Art und sein durchsetzungskisches Wesen in bester Erinnerung halten.  
Migger, Du fehlst.

Wir entbieten seinen Angehörigen unsere tief empfundene Anteilnahme.

Märtplatz-Clique Basel 1923  
Stamm, Alte und Junge Garde

Die Abdankung findet am Mittwoch, 7. Januar 2026, um 13.30 Uhr in der katholischen Kirche Oberwil statt.

Traueradresse: Gertrude Kräuliger, Waldrain 2, 4104 Oberwil BL